

## 午前9時 酒気帯び運転容疑で、トラック運転手を逮捕 信号待ちで停止中の車に追突

2015年10月22日 11:46

22日午前9時ごろ、栃木県で、酒気を帯びて大型トラックを運転し、信号待ちで停止中の乗用車に追突する事故を起こし、トラック運転手の男性(45)を現行犯逮捕した。

**ヒート輸送が始まりました！**  
管外からも多くのダンプが、十勝管内に入っています  
**幹線道路・農道の交差点は、確実な一時停止と左右確認・・・**  
**相手車両は、止まらないかもしれない！**

“重大事故”が多発する「薄暮れ時」に要注意

大型スーパー付近、高齢歩行者の“危険横断”に注意！

追突事故の多くが、**低速追従時の安心感と油断**からくる  
**車間不足と注意力不足**

「ヒヤリ」は、事故の「予兆！」

- 子供の飛び出し**に要注意！
- スピード**を落として、しっかり安全確認！

**バック時は 降りて確認 乗っても確認**

**追突、玉突き**事故を防ぐ **交差点手前**で止まる時は**車1台分のスペース**を空けて止まる

交差点 「**右左確認**／よ～し！」

## ニセコ 路面凍結(ブラックアイスバーン)、スリップ 電柱に車衝突、男性死亡

2015.10.22 11:10

22日午前6時ごろ、ニセコ町ニセコの道道で、軽ワゴン車が道路脇の電柱に衝突していると110番通報があった。運転席にいた調理師の男性(62)が病院で死亡した。倶知安署によると、現場は片側1車線の直線。路面は**ブラックアイスバーン状態**で、走行中に**スリップ**したとみて調べている。

**路面凍結が分かりにくい、ブラックアイスバーン状態 (既報)**  
**夏タイヤだった ブラックアイスバーン気付かず電柱に衝突**  
**朝霧で路面凍結**

2015年10月23日(金)9時5分

道警によると、現場付近は路面凍結が分かりにくいブラックアイスバーン状態で、今季初めて原因になった事故だという。道警によると、現場は朝霧で路面が凍結していた。男性の車は夏タイヤだった。道警交通企画課は「**早めにタイヤ交換をしてほしい**」と注意を呼び掛けている。

**交差点、ワゴン車に大型ダンプ追突**  
**大型ダンプが対向車線を越え、物置小屋に突っ込む**

2015年10月24日(土)7時38分

23日午前11時ごろ、山形県の交差点で、パート従業員男性(65)のワゴン車に、会社員男性(23)の**大型ダンプ**が追突。ワゴン車は横転し、大型ダンプは**対向車線を越えて道路脇の物置小屋**に突っ込んだ。会社員男性は大型ダンプの**運転席に手や両足を挟まれ、約2時間半後に救助**された。

**バンクで停車のトラックに、大型トラック接触、横転、後続車追突**

[ 2015/10/23 18:36 ]

23日午前11時半過ぎ、大阪府で、トラックなど3台が絡む事故があり、4人が軽いけがをした。警察によると、**バンクのため停車**していたトラックに、後ろから走ってきた別の**トラックが接触して横転**した。さらに、後続の乗用車が横転したトラックに**追突**。トラック運転手の男性2人と乗用車に乗っていた女性2人が病院に搬送されたが、いずれも軽傷。**横転したトラックの運転手は、前のトラックを避けようと右にハンドルを切ったものの、避けきれなかった**という。

**バスとトラックが正面衝突、42人が死亡**  
**過去30年余りで最悪の交通事故**

2015年10月23日 16:11

フランス南西部のリブルヌ市でバスとトラックが正面衝突、42人が死亡、5人が負傷した。ジロンド県での事故。犠牲者の大半が高齢者だった。両車両は**衝突後炎上**した。現場には**消防士60人**が駆け付けた。仏メディアによると、**過去30年余りで最悪の交通事故**となった。